

Un projet de jardins partagés entre les habitants, comme une bouffée d'oxygène

Par **Le Républicain Lorrain** – 04 avr. 2022

La municipalité a adhéré à un projet proposé par le Club de Prévention d'Apsis-Emergence qui souhaitait la création d'un jardin partagé, géré par les habitants autour des locaux du club.

Dans le cadre du développement social générationnel (en osmose avec la nature), les participants aux diverses activités proposées par le club souhaitaient disposer d'un secteur où ils pourraient mettre leur travail en commun et bénéficier de l'expertise de certains dans le travail de la terre, pour ainsi partager les fruits de leurs efforts.

La Covid a changé les habitudes, avec la fin des sorties bowling, cinéma...

Les jeunes ont apprécié se retrouver dans la nature : les joies du plein air, ainsi que le partage et la découverte de l'environnement.

Sous la houlette d'Isabelle Noirot, adjointe au développement durable, la municipalité a fait clôturer un grand secteur de verdure à proximité immédiate du club, pour un montant de 28 531 € (subventionné à 50 % par l'état dans le cadre du projet France Relance). Les jeunes se sont occupés de réaliser les châssis de bois, remplis de terre végétale. Il ne reste plus maintenant qu'à attendre les beaux jours pour semer, repiquer et enfin récolter. Les plants de fraisiers sont d'ailleurs surveillés de près.

Les services de la communauté de communes ont aussi expliqué comment réaliser le compostage et ses règles.